



8 Pièces

400 m²

Réf. 85114367

6 750 000 €

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à deux pas du Port de Sanary et de la plage de Portissol, en position dominante et en premier rang bénéficiant d'un accès privé et sécurisé à la mer, propriété d'exception édifiée sur trois niveaux offrant une vue panoramique. La propriété se compose : Au niveau principal : d'un vaste espace de réception de plus de 140 m² avec hall d'entrée, salon/salle à manger, cuisine américaine, salon TV, cellier et terrasses. A l'étage supérieur : un grand espace parental, deux dressings, une salle de sport, terrasse et jacuzzi surplombant la baie. En rez de jardin : deux suites, un grand espace pour ...

Situated just a stone's throw from the Port of Sanary and Portissol beach, in a dominant position and in first rank benefiting from private and secure access to the sea, exceptional property built on three levels offering panoramic views. The property comprises : On the main level: a vast reception area of over 140 m² with entrance hall, living/dining room, open-plan kitchen, TV lounge, storeroom and terraces. On the upper floor: a large parental space, two dressing rooms, a gym, terrace and jacuzzi overlooking the bay. Garden level: two suites, a large children's area, an office and a ...

BARNES LITTORAL VAROIS

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

